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Anemos II vince il 1° Trofeo LILT-Ve

L'evento ideato per raccogliere fondi da destinare alla Lega Italiana Lotta ai

Tumori di Venezia per l'acquisto di un auto ed una imbarcazione necessarie a

garantire il trasporto dei pazienti oncologici veneziani VENEZIA - È il Farr 80

Anemos II di Marco Bono il vincitore della prima edizione del Trofeo LILT Ve,

veleggiata a cui hanno preso parte oltre una ventina di imbarcazioni ed ideata

con lo scopo di raccogliere fondi da devolvere alla Lega Italiana Lotta ai

Tumori di Venezia per l'acquisto di una nuova auto da destinare al trasporto -

in maniera del tutto gratuita - dei disabili, oltre ad una piccola imbarcazione

usata, necessaria a garantire le cure anche ai pazienti oncologici che vivono a

Venezia e nelle isole. La manifestazione - che gode del patrocinio del Comune

di Venezia - è stata organizzata dallo Yacht Club Venezia, Compagnia della

Vela, Diporto Velico Veneziano e dalla sezione di Venezia della Lega Navale

Italiana con il dichiarato intento di sostenere tramite lo sport la ricerca

scientifica e l'assistenza ai pazienti neoplastici veneziani. L'evento si è aperto

nella serata di sabato 1 luglio, quando presso la sede nautica della Compagnia

della Vela nell'Isola di San Giorgio, si è tenuta la cena tra gli equipaggi alla

presenza - tra gli altri - anche del vicesindaco di Venezia Andrea Tomaello. Dopo il briefing tecnico, puntuale alle 13:00

in una classica giornata estiva, il comitato di regata ha dato il via alla veleggiata che si è disputata lungo un percorso

costiero a vertici fissi nel tratto di mare antistante il litorale del Lido di Venezia. In serata la cerimonia di premiazione

presso il Marina Santelena ha quindi incoronato i vincitori di questa prima edizione. Il podio overall, oltre alla vittoria di

Anemos II vincitore anche in classe "Delta", ha visto al secondo posto e vincitore della categoria "Bravo" Grafite di

Stefano Ferro, mentre al terzo si è piazzata Greta 2 di Stefano Zanchi. A Leone di Sebastiano Pulina è andata invece

la vittoria in classe "Charlie", mentre ad aggiudicarsi la vittoria in classe Alfa è stata Laguna Trasporti di Pietro Tosi.

Tra gli equipaggi in regata quest'oggi anche un gruppo di tre donne, ex pazienti oncologiche, che dopo aver

recentemente svolto un corso di vela, saputo dell'iniziativa, non hanno voluto mancare all'evento. "La lega Italiana

contro i tumori è un'associazione che ha più di un secolo di storia e promuove da sempre la cultura della prevenzione

incentivando le buone abitudini di vita tra le quali è fondamentale oltre alla buona alimentazione anche l'attività

sportiva" afferma il presidente della LILT Venezia, il dottor Carlo Pianon. "La vela è sicuramente uno sport che

svolgendosi all'aria aperta e non producendo alcun inquinamento rientra tra quelli più raccomandabili per mantenersi in

salute. Per questo abbiamo pensato di organizzare il primo trofeo LILT VE, che oltre a raccogliere fondi per le nostre

attività assistenziali ci permette di far passare questo messaggio

Il Nautilus

Venezia
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importante di prevenzione." ha concluso Pianon. Presente all'evento anche la presidente del consiglio comunale di

Venezia Ermelinda Damiano, che afferma:"Non posso che ringraziare tutti coloro che si sono spesi per realizzare

questa regata attraverso la quale continuiamo tutti insieme a diffondere il grande messaggio che la prevenzione è vita

e a supportare le azioni nobili che la LILT Venezia compie in aiuto dei pazienti oncologici e delle loro famiglie. Lo

sport ancora una volta unisce e si conferma un potente strumento di promozione della salute, di inclusione e di

solidarietà, di quei valori postitivi e importanti che la città di Venezia, attraverso la generosità e la sensibilità della sua

comunità, non manca mai di abbracciare e difendere." "In oltre trent'anni di carriera da dirigente sportivo ho ideato

numerosi eventi che poi sono entrati nella storia di questa città, ma tra i tanti questo - nonostante sia ancora così

giovane - è certamente uno di quelli che mi rende orgoglioso per il messaggio che intende lanciare. Sono

particolarmente entusiasta per come si è svolta questa prima edizione di questo nuovo Trofeo e mi auguro che

questo possa essere solo l'inizio per far si che questa manifestazione diventi sempre più grande, così da raccogliere

sempre maggiori fondi. Desidero ringraziare il dottor Pianon con il quale è nata una grande amicizia e la Presidente

Damiano che è sempre particolarmente vicina alle nostre iniziative. Un grande e doveroso ringraziamento lo devo

anche ai presidenti degli altri tre circoli che hanno organizzato insieme allo Yacht Club Venezia questo evento, grazie

al nostro sport insieme possiamo fare tanto per questa splendida città." ha affermato Mirko Sguario, presidente dello

Yacht Club Venezia. "Il Diporto Velico Veneziano è sempre in prima linea, e lo sarà sempre, quando si può cooperare

per organizzare manifestazioni ed eventi a favore di altre associazioni che si occupano di aiutare le fasce sociali più

deboli e bisognose di sostegno. Lo sport della vela è l'anima della nostra associazione e la prima cosa che

insegniamo ai nostri allievi è di aiutare i più deboli a superare le difficoltà perché è giusto farlo e perché in mare così

come nella vita le condizioni cambiano e domani potremmo essere noi stessi a chiedere aiuto. Il Diporto Velico

Veneziano è orgoglioso di collaborare con gli altri Circoli Velici e si augura che questa prima iniziativa a favore della

LILT sia solo l'inizio di molte altre" ha affermato il Presidente Enrico Alessandro Catarra. Grande soddisfazione per

questa prima edizione viene espressa anche dal presidente della Compagnia della Vela Giuseppe Duca "perché c'è

stata una pronta risposta dei velisti veneziani nonostante il tempo incerto di questi giorni, quindi la Compagnia della

Vela è molto contenta di aver contribuito alla causa della LILT." "Oggi non c'è una barca arrivata per prima, né una

barca arrivata per ultima: Tutti insieme sulla linea del traguardo della solidarietà verso chi ha bisogno di sostegno e di

aiuto. È stata una manifestazione riuscitissima studiata dagli organizzatori in tempi brevi e che ha coinvolto una buona

presenza dei diportisti veneziani e non. Ci lasciamo questa sera con gioia e soddisfazione e con il motto ".io c'ero".

Una buona base per quello che sarà il futuro di questo evento." è il commento del presidente della Lega Navale di

Venezia Massimo Comelato.

Il Nautilus

Venezia
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La Spezia: pubblicato l'avviso inerente la concessione per Calata Paita

2 luglio 2023 - L'Autorità di Sistema Portuale del Mar Ligure Orientale ha

pubblicato l'avviso inerente la concessione del tratto demaniale di 5.000 mq. su

Calata Paita ad uso pubblico, commerciale, ricreativo e sociale. Il nuovo

procedimento è stato avviato al fine di individuare un soggetto che assicuri

garanzie di proficua utilizzazione del bene. Il disciplinare e gli allegati sono

s c a r i c a b i l i  a l  l i n k

https://cloud.adspmarligureorientale.it/index.php/s/tVkexCNp1GgtfFo.

(Password:paita). Il termine per la presentazione delle offerte è stato fissato al

18 luglio 2023. "Siamo in procinto di restituire alla città i primi 5.000 mq di

Calata Paita, opportunamente sistemati e pronti alla fruizione pubblica - ha

detto il Presidente dell'AdSP, Mario Sommariva- Abbiamo emesso un nuovo

avviso per la gestione dei servizi necessari alla valorizzazione degli spazi.

Siamo fiduciosi in una altrettanto pronta risposta positiva da parte

dell'imprenditoria locale per contribuire ad attivare quel processo di

integrazione con la città di un'area portuale fino a poco tempo fa destinata al

traffico container, a beneficio dei cittadini, delle famiglie e dei turisti". Il sindaco

della Spezia Pierluigi Peracchini dichiara: "I lavori per trasformare Calata Paita in un luogo fruibile a tutti, destinato al

tempo libero e al divertimento per cittadini e turisti, sono quasi terminati. Si tratta di un'opportunità da cogliere per chi

opera nel settore e voglia fare un investimento legato allo sviluppo della città. Stiamo per restituire un'area alla città

dopo 134 anni e questa deve essere vista come un'occasione per garantire lavoro e sviluppare servizi. Una volta

ultimati gli interventi questo spazio diventerà un fiore all'occhiello per La Spezia, fondamentale anche per l'accoglienza

e lo sviluppo turistico".

Primo Magazine

La Spezia
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Tavola rotonda di Italia Viva Ravenna: al centro porto e infrastrutture, bypass e
potenziamento E45

di Redazione - 02 Luglio 2023 - 11:18 Commenta Stampa Invia notizia 1 min

Venerdì 30 giugno presso il Salone dei Mosaici di via XI Febbraio a Ravenna

si è svolta la tavola rotonda dal titolo "Porto e Infrastrutture, la sfida di

Domani", con Raffaella Paita, Eugenio Fusignani, Roberto Fagnani e

Salvatore Sangermano. Un tema importante per la crescita del nostro territorio

e per tutta la Nazione, coordinato dalle domande del giornalista Salvatore

Sangermano. Roberto Fagnani dopo gli onori di casa ha evidenziato come

"cardini per il futuro del porto di Ravenna siano i collegamenti ferroviari merci e

lo stato di manutenzione della E45", segnalando al contempo come "problemi

indicativi del sistema, la lentezza della burocrazia italiana e in special modo le

difficoltà a lavorare con ANAS". Eugenio Fusignani dopo aver enfatizzato

l'importanza strategica del porto di Ravenna e la sua posizione in prima fila

nella classifica dei porti italiani per flusso merci, ha evidenziato come "il porto

di Ravenna sia l'unico in Italia con una serie di possibilità di espansione", per

concludere anche lui sul fatto che "manchino idonee opere di collegamento in

grado di valorizzarne appieno le potenzialità logistiche". italia La senatrice

Raffaella Paita infine, nel confermare che Italia Viva vuole essere attenta alle opere concrete sul territorio, ha esordito

mettendo al centro il progetto del bypass lungo il canale del Candiano e la manutenzione della statale E45, argomenti

sui quali intende rivolgersi al governo per tramite di un'interrogazione parlamentare. Su tempi di più ampio respiro la

senatrice si è soffermata sulla nomina del generale Figliuolo come commissario Alluvione, auspicando lo sblocco dei

fondi per i lavori di ripristino del territorio, fondi per i quali intende chiedere spiegazioni al governo, e ha concluso

offrendo la sua disponibilità a discutere e sostenere nuovi progetti sul territorio in tema energetico e di transizione

energetica.

RavennaNotizie.it

Ravenna
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Master of shipping a Loris Savini

E' stato consegnato, nella splendida cornice del "Da Vinci" di Cesenatico il

premio "Master of shipping" a Loris Savini. Il riconoscimento, deciso

all'unanimità dal Propeller Club Port of Ravenna, è destinato a coloro che si

sono particolarmente distinti nella propria attività professionale nel Porto di

Ravenna. Loris Savini "Nato a Ravenna, si laurea in Chimica Industriale presso

l'Università di Bologna e si iscrive all'Ordine dei Chimici di Ravenna e Bologna.

Dopo un lungo periodo di incarichi in Eni anche come Responsabile dei

laboratori chimici e di Responsabile produzione gomme e plastica, intraprende

l'attività libero professionale in qualità di perito. Viene poi iscritto all'Albo dei

Chimici di Porto istituito presso la Capitaneria di Porto di Ravenna ed è tuttora

il coordinatore del Servizio Chimico di Porto della Direzione Marittima

dell'Emilia Romagna e dell'Autorità di sistema portuale di Ravenna. Iscritto nel

ruolo dei Periti ed Esperti della locale Camera di Commercio e all'Albo dei

Consulenti Tecnici del Giudice presso il Tribunale di Ravenna; abilitato dal

Ministero dei Trasporti e della Motorizzazione civile a svolgere corsi di

abilitazione per conducenti di mezzi per trasporto merci pericolose e

Consulente per il trasporto delle merci pericolose (ADR). Tecnico altamente specializzato, in grado di garantire con

competenza le condizioni di sicurezza delle navi, ha sempre mantenuto un elevatissimo livello di professionalità ed

indipendenza, garantendo l'apporto costante a tavoli e comitati tecnici e nelle situazioni di emergenza. Un vero

grandissimo Maestro della Chimica di Porto".

ravennawebtv.it

Ravenna
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Italia Viva Provincia di Ravenna : Porto e Infrastrutture, Bypass e potenziamento E45 al
centro

"Venerdì 30 Giugno 2023 presso il Salone dei Mosaici di via XI Febbraio a

Ravenna si è svolta la tanto attesa tavola rotonda dal titolo " Porto e

Infrastrutture, la sfida di Domani ", con Raffaella Paita Eugenio Fusignani

Roberto Fagnani e Salvatore Sangermano. Un tema importante per la crescita

del nostro territorio e per tutta la Nazione, coordinato dalle domande del

giornalista Salvatore Sangermano , attento a mantenere la discussione su

aspetti concreti e senza rinunciare ad un ritmo di esposizione adeguato alle

esigenze del pubblico presente. Roberto Fagnani dopo gli onori di casa ha

evidenziato come cardini per il futuro del porto di Ravenna i collegamenti

ferroviari merci e lo stato di manutenzione della E45, segnalando al contempo

come problemi indicativi del sistema Italia la lentezza della burocrazia Italiana

ed in special modo le difficoltà a lavorare con ANAS. Eugenio Fusignani dopo

aver enfatizzato l'importanza strategica del porto d i  Ravenna e  l a  s u a

posizione in prima fila nella classifica dei porti Italiani per flusso merci, ha

evidenziato come il porto di Ravenna sia l'unico in Italia con serie possibilità di

espansione, per concludere anche lui sul fatto che manchino idonee opere di

collegamento in grado di valorizzarne appieno le potenzialità logistiche. La senatrice Raffaella Paita infine, nel

confermare che Italia Viva vuole essere attenta alle opere concrete sul territorio, ha esordito mettendo al centro il

progetto del bypass lungo il canale del Candiano e la manutenzione della statale E45, argomenti sui quali intende

rivolgersi al governo per tramite di un'interrogazione parlamentare. Su tempi di più ampio respiro la Senatrice si è

soffermata sulla nomina del generale Figliuolo come commissario Alluvione, auspicando lo sblocco dei fondi per i

lavori di ripristino del territorio, fondi per i quali intende chiedere spiegazioni al governo, e ha concluso offrendo la sua

disponibilità a discutere e sostenere nuovi progetti sul territorio in tema energetico e di transizione energetica.".

ravennawebtv.it

Ravenna
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Campionato Italiano Vela d'Altura Edison Next 2023, gran finale e spettacolo in mare

Concluso in bellezza il Campionato Italiano a Marina di  Carrara. L'ultimo

giorno ha regalato una giornata di vela sontuosa: due belle prove su percorso

a bastone, la prima con vento da Ovest sui 9-10 nodi, nella seconda il vento da

Ovest che ha rinforzato progressivamente fino a raggiungere 15-17 (AGR)

Nell'ultimo giorno due prove con vento da Ovest tra 9 e 17 nodi. Una

bellissima premiazione ha proclamato i quattro neo campioni italiani Altura

Presente anche il Presidente della Regione Toscana Eugenio Giani. Una

conclusione da incorniciare per il Campionato Italiano Assoluto di Vela d'Altura

Edison Next 2023 a Marina di Carrara. Il day 4 finale ha regalato una giornata

di vela sontuosa: due belle prove su percorso a bastone davanti al

promontorio di Punta Bianca: la prima con vento da Ovest in costruzione, sui

9-10 nodi ,  ne l la  seconda i l  vento sempre da Ovest  è  r in forzato

progressivamente fino a raggiungere 15-17 nodi con moto ondoso

conseguente, che ha reso la regata bellissima e di grande soddisfazione. Alla

premiazione sono intervenuti il Presidente della Regione Toscana, Eugenio

Giani, che ha ricordato l'importanza della costa carrarina alla base delle Alpi

Apuane, nella storia dello sport della vela, e ha ringraziato il Club Nautico Marina di Carrara per aver ottenuto dalla

Federvela l'organizzazione del campionato italiano. Vicinanza al club è stata espressa anche dalla Sindaca di Carrara

Serena Arrighi. È stata quindi la volta dei presidenti del Club Nautico Marina di Carrara, Carlandrea Simonelli, e

del'UVAI (Unione Vela Altura Italiana) Fabrizio Gagliardi. L'ultimo saluto è arrivato dal Presidente FIV Francesco

Ettorre: "Ringrazio tutti gli armatori e gli equipaggi partecipanti, il club organizzatore, gli UDR, i volontari e lo staff

federale. E' stato un gran bel campionato, e va nella direzione sulla quale stiamo lavorando: fare in modo che le

nostre regate FIV siano dei veri eventi. L'organizzazione a terra e in mare è stata perfetta e anche il vento ha aiutato

offrendo condizioni perfette." TUTTI I PREMI, I PODI E I TITOLI ITALIANI DI MARINA DI CARRARA - Il trofeo

Armatore-Timoniere è andato: per il Gruppo 2 a Massimo Piparo (Guardamago II), e per il Gruppo 1 a Claudio Terrieri

(Blue Sky). Il Trofeo dei Tre Mari, assegnato alle imbarcazioni meglio classificate dei due Gruppi tra quelle qualificate

attraverso le regate di selezione. Nel Gruppo 2 il premio è andato a Scugnizza di Vincenzo De Blasio, e nel Gruppo 1

a Faster III di Marcello Focosi. Il partner FIV CAT ha messo in palio uno dei suoi smartphone anfibi e super resistenti,

con accessori che li rendono ideali per la vela, che è andato alla barca più piccola: Sangria, Elan 31 di Carlo

Sebastiano Tadeo, consegnato da Maurizio Di Carlo della CAT. Quindi è stata la volta dei podi nei quattro

raggruppamenti. Nel Gruppo 2 Classi C-D Crociera/Regata la vittoria è andata a Melagodo, Beneteau First 34.7 di

Luca De Luca (CDV Erix), il secondo posto a M.Art, Vroljik 37 di Edoardo Lepre (CV Fiumicino), e sul terzo
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gradino del podio Parallelo 38, Dufour 34 di Enzo Ricordo (YC Capo d'Orlando). Nel Gruppo 2 Classi C-D Regata

trionfa Guardamago II, Italia Yachts 11.98 di Massimo Piparo (CN Riva di Traiano). Secondo posto per Scugnizza,

Italia Yachts 11.98 di Vincenzo De Blasio (CC Napoli). Terza piazza infine per Trottolina Bellikosa, X35 di Saverio

Trotta (YC Marina del Gargano) Nel Gruppo 1 Classi A-B Crociera/Regata, la vittoria è andata a Faster III, Grand

Soleil 43 di Marcello Focosi (YC Punta Ala), che è riuscito ad avere la meglio su Ulika, Swan 45 di Stefano Masi

(RCC Tevere Remo), e sul terzo, Milù III, Mylius 14E55 di Andrea Pietrolucci (CV Fiumicino). Infine nel Gruppo 1

Classi A-B Regata, il podio forse più combattuto: al primo posto Blue Sky, Swan 45 di Claudio Terrieri (YC

Monfalcone), che aveva a bordo l'ex olimpico Tornado Lorenzo Bodini, grazie alla decisiva vittoria nella sesta e ultima

prova con vento fresco. Al secondo posto Fantaghirò, Swan 42 di Carlandrea Simonelli, il presidente del Club Nautico

Marina di Carrara, che ha scelto di non essere a bordo per coordinare a terra l'organizzazione del campionato, e che

aveva a bordo un equipaggio di bei nomi come Flavio Favini, Paolo Bottari, Flavio Grassi e altri. Al terzo posto di

questo podio c'è Mela, Swan 42 di Andrea Rossi (CNMC). Ai quattro primi dei rispettivi raggruppamenti sono andati

anche in premio: un assegno di 300 euro da spendere in prodotti Garmin e un set di borse SLAM, entrambi partner

FIV. Il gran finale è stata la proclamazione dei Campioni Italiani 2023 di Vela d'Altura Edison Next, chiamati sul palco

per la foto finale mentre si diffondevano le note di "We are the Champions!". Eccoli. Campione italiano Classi ORC

C-D Crociera/Regata: Melagodo, Beneteau First 34.7 di Luca De Luca (CDV Erix). Campione italiano Classi ORC C-

D Regata: Guardamago II, Italia Yachts 11.98 di Massimo Piparo (CN Riva di Traiano). Campione italiano Classi

ORC A-B Crociera/Regata: Faster III, Grand Soleil 43 di Marcello Focosi (YC Punta Ala). Campione italiano Classi

ORC A-B Regata: Blue Sky, Swan 45 di Claudio Terrieri (YC Monfalcone). L'arrivederci è all'edizione 2024 del

Campionato Italiano Assoluto di Vela d'Altura Edison Next, la cui sede sarà confermata dalla Federazione Italiana

Vela nelle prossime settimane. Sul sito ufficiale www.campionatoitalianoaltura2023.it è possibile visionare e scaricare

le classifiche complete e aggiornate (anche in caso di successive decisioni della Giuria) e seguire in diretta le regate

con il tracking metasail. PER I MEDIA - Qui il link alla cartella Drive con foto e video del Campionato che potete

scaricare e usare liberamente. Per le foto vedi credit. EDISON NEXT - Da oltre un anno è partner della FIV con cui

condivide valori come determinazione, resilienza, velocità, innovazione, spirito di squadra, sostenibilità. Edison Next

è la società del Gruppo Edison che accompagna clienti e territori nel loro percorso di decarbonizzazione e transizione

ecologica, attraverso una piattaforma di soluzioni innovative ed efficienti per l'ottimizzazione dei consumi e la

decarbonizzazione in cui tecnologia e digitale giocano un ruolo chiave, con l'obiettivo di massimizzare competitività e

performance. Inoltre, Edison Next è attiva nel settore della circular economy e dei servizi ambientali ed è impegnata

nello sviluppo del mercato del biometano e dell'idrogeno. Edison Next ha le competenze e gli asset per fornire

soluzioni integrate attraverso un approccio end-to-end: dalla consulenza energetica ed ambientale
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e dalla definizione degli obiettivi di decarbonizzazione, fino all'identificazione di una roadmap con l'individuazione

delle soluzioni, alla progettazione e realizzazione degli interventi e al monitoraggio dei risultati. Innovazione

tecnologica, ricerca e sviluppo sono essenziali, tanto per cogliere le nuove opportunità in campo energetico quanto

per vincere le sfide dei cambiamenti climatici ed economici in corso. Per questo Edison Next è fortemente impegnata

sui fronti della tutela ambientale, dell'ottimizzazione energetica e dello sviluppo dei gas verdi. E' presente in Italia,

Spagna e Polonia, in oltre 65 siti industriali, 2.100 strutture pubbliche e private e 280 città, con oltre 3.500 persone. IL

PROGRAMMA - Gli equipaggi si sfideranno nello specchio di mare antistante il porto di Marina di Carrara nell'arco di

quattro intense giornate di regate su percorsi "a bastone" tra le boe con il classico succedersi di lati di bolina e di

poppa. Sabato 1 luglio nel pomeriggio dopo il rientro delle barche dall'ultima regata, la cerimonia di premiazione che

chiude l'evento. IL CAMPIONATO - Il Campionato Italiano Assoluto di Vela d'Altura Edison Next 2023 è uno degli

appuntamenti più importanti della stagione velica tricolore: ogni anno i migliori equipaggi e le migliori barche si

ritrovano per dare l'assalto agli "scudetti" della Vela d'Altura, specialità che riunisce yacht delle categorie Regata e

Crociera/Regata, suddivise in varie classi per dimensione, espressione della più moderna cantieristica italiana e

internazionale. E' una vela che coinvolge migliaia di appassionati, armatori e velisti, in un fitto calendario di gare che

culmina proprio con il Campionato Italiano, l'evento più atteso. Secondo la Normativa FIV per l'Altomare, al

Campionato sono ammesse le imbarcazioni d'altura in possesso di un valido certificato di stazza ORC International,

comprese tra la Classe ORC "A" (le più grandi) e la Classe ORC "D" (le più piccole), suddivise tra le Classi A, B, C e

D Regata e Crociera/Regata. Ciascuna di queste Classi assegna il titolo di Campione Italiano di vela d'Altura. LE

REGATE FIV E IL FIVILLAGE - L'Italiano di Marina di Carrara vuole essere l'esempio di nuova filosofia che si basa

sulla creazione di una struttura autonoma e itinerante, il FIVillage, che verrà utilizzata in occasione dei Grandi Eventi

FIV dislocati sul territorio nazionale (oltre all'Italiano Altura, la Coppa Primavela, i Campionati Italiani Giovanili in

Singolo e in Doppio, e il Campionato Italiano Classi Olimpiche). Il villaggio itinerante che sarà inaugurato a Marina di

Carrara, rappresenterà uno spazio di aggregazione per i regatanti, gli accompagnatori e i curiosi, nonché una vetrina

per gli sponsor. #ECOVELA - Al fine di promuovere l'attenzione all'ambiente e la sostenibilità nel mondo della vela, la

Federazione ha previsto la presenza di uno spazio federale dedicato al progetto #Ecovela all'interno del FIVillage. In

questo modo, la Federazione si pone l'obiettivo di offrire un'esperienza completa ai partecipanti alle regate, fornendo

loro uno spazio comune dove condividere la passione per questo sport e dove promuovere valori importanti come la

salvaguardia dell'ambiente. ONE OCEAN FOUNDATION - Nel suo ruolo di Sustainability Partner della FIV, One

Ocean Foundation contribuirà con attività di informazione e divulgazione sulle buone pratiche per la tutela del mare in

occasione del Campionato Italiano Assoluto d'Altura. In particolare, verrà proposto ai concorrenti di identificare un

membro dell'equipaggio come Responsabile Ecologico
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di Bordo, con la responsabilità di mettere in atto le azioni volte a favorire la cultura per la tutela del mare. foto da

comunicato stampa FIV Photo gallery.
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Il coraggio di decidere e di cambiare

Coraggio. È la parola che forse meno si addice all'amministrazione Tedesco e

al suo massimo rappresentante, facendo riferimento al coraggio "politico" di

prendere decisioni, assumere responsabilità, scegliere percorsi amministrativi.

Le uniche scelte in cui il Sindaco ha "brillato" sono state quelle - a lui in buona

parte imposte dai partiti - legate a rimpasti e cambi di assessori: in quello

Tedesco non è secondo a nessuno e anzi probabilmente rimarrà nella storia

amministrativa cittadina come il sindaco dei rimpasti. Oggi il primo cittadino

cerca, a parole, di recuperare il tempo perduto, affermando di voler realizzare

in questi ultimi 10 mesi di consiliatura quanto non è riuscito a fare nei primi 4

anni (anche riconoscendo le oggettive difficoltà emergenziali dei primi 2 anni,

in piena pandemia). Ma è del tutto evidente che non c'è traccia del coraggio

che sarebbe servito per mettere al tavolo Enel e rinegoziare da subito

l'accordo scellerato di Cozzolino, che dopo aver cancellato l'impegno della spa

ad investire 300 milioni di euro sull'eolico (oggi peraltro per la legge del

contrappasso i principali sostenitori dell'eolico off-shore sono proprio i

pentastellati, che nel 2015, facendo un "regalo" di centinaia di milioni al

colosso dell'energia, derubricarono ad una c...ta pazzesca l'accordo che Enel sottoscrisse con l'allora sindaco

Moscherini) obbligò la città di Civitavecchia a restituire, mediante compensazioni, oltre 17 milioni di euro ad Enel. Un

accordo che ancora oggi grida vendetta e la cui cancellazione era il primo punto dl programma della Svolta di Grasso,

che cercò poi di attuarlo anche da vice-sindaco, organizzando con Tedesco un incontro con Enel per definire il

percorso per arrivare a sospendere l'efficacia di quell'accordo per definirne uno nuovo a beneficio della città. Grasso

fu poi messo alla porta, ancora oggi per ragioni "politiche" che Tedesco non ha mai chiarito, e dal primo gennaio di

quest'anno la restituzione dei soldi ad Enel è diventata realtà, con la previsione in bilancio del primo milione di euro da

compensare. Ora Tedesco si affanna a dire che si sta cercando di rivedere questo punto, ma la domanda che nasce

spontanea è inevitabilmente: cosa è stato fatto negli ultimi due anni? Perché non si è stoppato subito quell'accordo e

nel frattempo non si è definita una nuova convenzione? Perché ancora oggi non si parla del dopo-carbone, mentre a

Brindisi, come a Catania o La Spezia, Enel ha già avviato investimenti per centinaia di milioni di euro complessivi?

Allo stesso modo non ci si può non chiedere perché la destinazione urbanistica del retroporto sia ancora agricola, al

punto che se arrivassero imprese pronte ad investire bisognerebbe dirottarle sulla vicina Tarquinia, come già accadde

per Conad. E lo stesso ragionamento vale per la Frasca: anziché affidare le motivazioni dello "stop" al progetto di

riqualificazione al romanticismo all'amatriciana di Dimitri Vitali, l'amministrazione voti questa benedetta delibera,

oppure abbia il coraggio di dare un indirizzo diverso e rimettersi al
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tavolo con l'Autorità Portuale per rivedere il progetto. Gli stratagemmi per prendere tempo non servono: si dica

chiaramente che secondo il Pincio c'è da apportare delle modifiche che consentano sia di riqualificare la Frasca,

ottemperando alle prescrizioni ambientali del porto, che di mantenere fruibile per i civitavecchiesi l'unico tratto di costa

di pregio naturalistico e paesaggistico della città. Si dimostri, almeno in questo, il coraggio delle proprie scelte,

prendendo una posizione chiara. Anche a costo di cambiare. Ma si esca dal limbo dell'ignavia politica, che non piace

e non giova a nessuno. ©RIPRODUZIONE RISERVATA.
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Asl Rm4: "In prima linea per accogliere migranti Ocean Viking"

Roma, 3 mag. - Sono iniziate ieri mattina all'alba le operazioni di sbarco dei

168 migranti, di origini siriane ed egiziane, in maggior parte bambini e uomini,

presso il porto di Civitavecchia. La Asl Roma 4 ha messo a disposizione una

sua squadra di 10 operatori, composta da infermieri, tecnici della prevenzione

e personale medico. "Le attività di accoglienza e controllo sanitario- ha

spiegato il Direttore Sanitario Aziendale, la dottoressa Simona Ursino- si sono

svolte con il supporto del personale Usmaf, Uscar e Cri. Non vi sono state

criticità o emergenze. Tutti i migranti sono stati visitati dai sanitari. A bordo

della nave era presente anche una donna in stato di gravidanza che è stata

prontamente trasferita al San Paolo per gli esami di routine". Le attività si sono

concluse nel pomeriggio. (Red).
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Taxi, partiti nel weekend i presidi della polizia locale alla stazione centrale e al porto di
Napoli

Le pattuglie di 2/3 agenti saranno presenti su due turni a copertura dell'intera

giornata nei giorni infrasettimanali, e garantiranno in particolare le fasce orarie

pomeridiana e serale in occasione dei giorni festivi. Le verifiche puntano a

prevenire il fenomeno del noleggio abusivo di autovetture e ad assicurare il

regolare svolgimento del servizio di auto pubbliche e taxi. "Si tratta della prima

misura, voluta fortemente dal sindaco Manfredi, per prevenire e contrastare

ogni tipo di irregolarità in un servizio che riveste un ruolo strategico per la città

alla luce della straordinaria affluenza turistica che stiamo registrando. Riportare

il rispetto delle regole nei luoghi di maggior affluenza come la Stazione ed il

Beverello significa innanzitutto garantire sicurezza e legalità agli utenti del

trasporto pubblico, cittadini e turisti, ma anche operare nell'interesse della

maggior parte degli operatori che rappresentano la parte sana di queste

categorie", afferma l'assessore comunale alla legalità Antonio De Iesu.
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Megayacht che fu di Onassis attracca a Castallemmare

(ANSA) - CASTELLAMMARE DI STABIA, 02 LUG - È arrivata a Stabia Main

Port la nave di 100 metri Christina O, uno dei primi più grandi e lussuosi

megayacht al mondo, appartenuto ad Aristotele Onassis. Un appuntamento

per lo scalo di Castellammare di Stabia (Napoli), che l'ha ospitato anche negli

anni passati e l'ennesimo segnale di una stagione turistica che si annuncia

ricca di sorprese e che secondo le previsioni dovrebbe far segnare il doppio

delle crociere di lusso rispetto allo scorso anno. ''Grazie ai fratelli Esposito e

all'agenzia marittima Luise Group, che hanno creduto in questo progetto e

hanno voluto dare una chance alla città, stiamo riuscendo a rafforzare il brand

turistico stabiese nel mondo dello yachting internazionale - illustra Luisa Del

Sorbo, dirigente dello Stabia Main Port - stiamo registrando prenotazioni

strepitose: il 94 metri Viva, il 110 metri Bravo Eugenia, l'85 metri Sunrays,

sailing yacht internazionali, armatori da tutto il mondo. Ormai lavoriamo al 98%

con superyacht con bandiera estera che arrivano a Stabia Main Port e visitano

la città''. Diverse centinaia di turisti, stando ai dati forniti dallo scalo marittimo,

stanno infatti arrivando al porto borbonico di Castellammare: dai grandi yacht

alle imbarcazioni dei concessionari storici del porto antico che vantano oltre 700 posti barca. E i commercianti stanno

organizzando incontri per migliorare l'offerta turistica. ''Castellammare di Stabia è l'esempio eclatante di quanto il

settore yachting possa generare economia - commenta Ottavio Luise, giovane manager della Luise Group - Ogni

yacht produce da uno a cinque unità lavorative; ogni nave porta sul territorio da diecimila euro di fatturato in su.

Castellammare di Stabia da zona economica depressa, grazie alla progettualità messa in campo negli ultimi sei anni,

è ora un riferimento per l'industria dei grandi yacht''. (ANSA).
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Manfredonia, sempre più in crescita il "Museo del Mare"

In visita anche il Contrammiraglio Guglielmi della Marina Militare Italiana La

realtà del "Museo del Mare di Manfredonia" è in decisa crescita. Uno spazio

culturale che accoglie, una mostra di reperti storici della marineria, della

malacologia e della cantieristica navale sipontina, oltre che la teca con lo

scheletro del famoso "delfino Filippo", "l'amico venuto dal mare", offrendo così

uno spettacolare spaccato del mare e delle attività che lo animano, e che fino

ad ora ha accolto più di 5mila visitatori tra cui diverse centinaia di alunni di

diversi Istituti Comprensivi, alcuni provenienti anche dalla Provincia di Foggia.

Una collezione assortita di reperti originali raccolti in oltre un ventennio da un

gruppo di appassionati che hanno promosso la nascita del Museo del mare,

rendendo concreto il progetto patrocinato dal Centro Cultura del Mare A.P.S. -

E.T.S. Anche il Contrammiraglio Domenico GUGLIELMI della Marina Militare

Italiana, attualmente allo Stato Maggiore della Difesa a Roma, la settimana

scorsa, ha fatto gradita visita al "museo del mare di Manfredonia", accolto

dalle istituzioni, un gruppo di soci della locale ANMI, numerosi pescatori,

marittimi, amici e parenti. Ha portato i saluti al nostro illustre concittadino, il

Sindaco di Manfredonia, Ing. Gianni Rotice, che ha tenuto a dichiarare: "L'8 aprile 2022, Manfredonia vedeva

l'apertura del 'Centro Studi e Ricerche della Cultura del Mare' presso i locali a piano terra dell'Istituto scolastico in viale

Miramare, vedendo realizzarsi il sogno e gli sforzi del professor Giovanni Simone e di decine di volontari. È stata tra

le prime azioni della nostra amministrazione, tra quelle di cui vado più orgoglioso perché rappresenta la memoria e

l'identità della nostra città. Per queste motivazioni il Centro va tutelato e sostenuto da tutte le istituzioni anche nella

visione di un suo potenziamento in ottica culturale, scientifica e turistica ". Il Contrammiraglio Domenico GUGLIELMI

ha ringraziato per l'invito avuto, con spirito di servizio, felice di poter aiutare a promuovere questa nascente realtà,

che conserva ed espone le memorie marinare di un territorio ricco di storia e di vicende straordinarie. Ha tenuto a

sottolineare l'importanza, attraverso i ricordi e le testimonianze, di mettere in luce le attività marittime quali elementi

fondamentali dai quali trarre sviluppo e ricchezza, generando occupazione e benessere. Ha poi aggiunto ricordi

personali della giovinezza legati al mare sipontino, trascorsi prima di lasciare Manfredonia per l'Accademia Navale di

Livorno. «Famiglia e amici - ha rivelato - mi hanno tenuto legati alla mia città, in questi quasi quarant'anni di Marina

Militare. Sono i riferimenti fondamentali che danno senso alla vita. Così come il Museo del mare è un'istituzione che

valorizza la cultura del mare in tutte le sue manifestazioni anche economiche che la Marina con le sue variegate

attività sia pure indirettamente, protegge e valorizza sui mari di tutto il mondo». Ad accogliere l'illustre ospite, che era

accompagnato dal fratello Ing. Salvatore

Sea Reporter

Manfredonia



 

domenica 02 luglio 2023

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 38

[ § 2 2 1 3 1 7 2 8 § ]

Guglielmi il direttore del Centro, il Prof Giovanni Simone Il Sindaco, Ing. Gianni Rotice l'On. Avv. Giandiego Gatta il

Cap. di Corvetta (CP) Francesco Petrunelli in rappresentanza del Comandante del Porto di Manfredonia, Cap. di

Fregata (CP) Antonio Cilento Il Dirigente Scolastico dell'Istituto Alberghiero di Manfredonia, Prof. Luigi Talienti Il

Presidente della Lega Navale Italiana Sez. di Manfredonia, Rag. Francesco Brunetti , il Presidente Associaz. Naz.

Marinai d'Italia di Manfredonia, Cav. Lgt (r) Dino Salice , il Presidente Provinciale AICS Foggia, Dr. Cesare Gaudiano

e Franco Rinaldi cultore di storia locale. Tutte le autorità intervenute hanno avuto parole di plauso per la splendida

realtà del Centro Cultura del Mare. Dalla prossima settimana l'esposizione dei reperti sarà visitabile nei seguenti

giorni: mercoledì, giovedì e sabato, dalle ore 18 alle ore 21.
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Per il Gruppo Di Martino 115 milioni di nuovi investimenti

2 Luglio 2023 Top News CATANIA (ITALPRESS) - Nuovi investimenti per 115

milioni di euro: sono quelli messi in campo dal Gruppo Di Martino che opera

nel settore trasporti, logistica e automotive. Tra questi, 53 mln riguarderanno il

polo logistico di Catania, 12 mln il porto di Gioia Tauro, 22 mln le nuove sedi di

Messina, Siracusa e Misterbianco e 3 mln e mezzo il fotovoltaico. La storia

dell'azienda catanese, che ha origini negli anni 50 e oggi fattura 424 milioni di

euro, è stata celebrata nel corso di un incontro tenutosi ad Aci Castello

(Catania) dal titolo "La dimensione europea di un'impresa di famiglia: Di

Martino ieri, oggi, domani". Un'occasione per celebrare il successo del gruppo,

riscoprire le radici familiari e ripercorrere la crescita e l'espansione in vari

ambiti, e per analizzare punti chiave, strategie, prospettive future. "Il Gruppo Di

Martino è un'azienda di famiglia con una visione internazionale - ha detto il

presidente Mario Di Martino - fondata su valori di sostenibilità e innovazione,

ben inserita nel bacino euro-mediterraneo e con un'impronta sostenibile. Di

recente abbiamo investito in Marocco, siamo presenti in Turchia; siamo stati

tra i primi in Italia ad acquistare un camion elettrico, dunque a investire in

questa direzione, un atto coraggioso. Ogni giorno ci impegniamo a offrire soluzioni di business sostenibili e

contribuire alla crescita economica e sociale delle comunità in cui operiamo - ha aggiunto -. Colleghiamo il Nord

Europa col Sud, l'Est con l'Ovest". Oltre 2000 collaboratori, un'età media giovane, 44 anni, e un turn-over bassissimo,

pari all'1,8%, quindi chi viene assunto rimane all'interno, fenomeno raro oggi visto la crescita della mobilità lavorativa.

Il business è concentrato nella logistica e trasporti, poi nell'automotive e in piccolissima parte nell'immobiliare, con

trend di crescita regolari nell'ultimo triennio.All'incontro hanno preso parte tra gli altri l'amministratore di FIND Spa

Angelo Di Martino, che ha parlato di innovazione e sviluppo sostenibile; il general manager di Comer Sud Davide Di

Martino, il quale ha parlato degli scenari aziendali per il settore automotive; il presidente di ALIS (Associazione

Logistica dell'Intermodalità Sostenibile) Guido Grimaldi, che ha condiviso la sua esperienza nel trasporto intermodale;

il commercialista Angelo Mulone, il quale ha analizzato la prospettiva fiscale e legale dell'impresa; il presidente di Cesi

(Centro di Studi Internazionali) e vescovo di Acireale, Antonino Raspanti, che ha ricordato l'importanza dell'etica nel

lavoro; l'ordinario di Economia e Gestione delle Imprese all'Università di Catania Marco Romano, che ha fornito il

punto di vista accademico sul ruolo di attività aziendali nell'economia europea. Foto: xd9/Italpress Redazione Lascia

un commento.

SiciliaNews24
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Migranti: 489 arrivati a Reggio Calabria

Provenienti da Lampedusa, 77 sono stati soccorsi in mare REGGIO

CALABRIA, 02 LUG - Sono 489 i migranti arrivati nel l porto di Reggio

Calabria con la nave "Dattilo" della Guardia costiera. La maggior parte, 412,

provengono da Lampedusa, mentre 77 sono stati soccorsi mentre erano a

bordo di un'imbarcazione nel Canale di Sicilia. Altri 200, inoltre, erano stati

portati a Messina. Del gruppo di migranti fanno parte 46 donne ed alcuni minori

non accompagnati. Sono, in prevalenza, subsahariani, bangladesi, eritrei e

tunisini. Si trovano, attualmente, nell'area portuale in attesa di essere trasferiti

nel centro di prima accoglienza di Gallico. L'attività di soccorso ed assistenza,

svolta dalle forze dell'ordine e dai volontari della Protezione civile e della

Croce rossa, é stata coordinata dalla Prefettura di Reggio Calabria. Nelle

prossime ore, ad eccezione di un gruppo che resterà in Calabria, saranno

trasferiti in varie regioni in base al piano di riparto predisposto dal Ministero

dell'Interno.

lasicilia.it

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni
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L'ex ferrarista Jean Alesi ritira il suo tender presso il cantiere navale di Messina

L'ex pilota di Formula 1 Jean Alesi ha fatto tappa a Messina per ritirare il suo

tender presso il cantiere Zancle 757, situato all'interno dell'arsenale militare

della città. Questo è stato un evento particolare per Alesi, in quanto il tender è

un'importante parte della sua vita, legata sia alla sua carriera di pilota che alle

sue origini siciliane. Il tender in questione è un Wally Tender 27, che porta il

numero della sua Ferrari con cui Alesi vinse il Gran Premio del Canada.

Questo elegante e veloce tender è realizzato in carbonio ed è in gran parte

custodito nel cantiere navale per la maggior parte dell'anno. Durante questo

periodo, vengono effettuati lavori di rimessaggio e manutenzione secondo le

indicazioni precise di Jean Alesi stesso. A guidare il team di professionisti che

si occupano del tender è il capitano Rocco Finocchiaro, un esperto nel settore

che garantisce che il tender sia sempre in condizioni ottimali per il suo

proprietario speciale. La consegna di oggi è stata un momento emozionante

per entrambi, poiché Alesi ha avuto modo di apprezzare il lavoro svolto dal

team e riconoscere l'impegno e la dedizione del capitano Finocchiaro. L'ex

pilota di Formula 1 è stato un campione che ha lasciato il segno nel cuore di

tanti appassionati di motorsport e ferraristi in tutto il mondo. La sua carriera è stata caratterizzata da grandi successi

e corse indimenticabili. Ora, anche dopo il suo ritiro dalle competizioni, Alesi continua a coltivare la sua passione per il

mare e la navigazione, e il suo tender rappresenta un legame speciale con la sua carriera e il suo amore per il mare.

Dopo aver ritirato il suo Wally Tender 27, Alesi si prepara per un breve periodo di ferie nelle splendide isole Eolie.

Queste isole, famose per la loro bellezza naturale e i paesaggi mozzafiato, offriranno a Alesi un'occasione per

rilassarsi e godersi il mare che tanto ama. La consegna del tender di Jean Alesi rappresenta un momento significativo

non solo per l'ex pilota, ma anche per la comunità locale. Questo evento sottolinea l'importanza dell'arsenale militare

di Messina e del suo cantiere navale, che non solo si occupa di navi e imbarcazioni militari, ma offre anche servizi di

alta qualità a clienti speciali come Jean Alesi. L'intero team del capitano Rocco Finocchiaro si è dimostrato

orgoglioso di aver avuto l'opportunità di lavorare su un progetto così significativo e di consegnare il tender al

leggendario pilota di Formula 1. Questa esperienza rimarrà un ricordo indelebile per tutti i membri del team e

testimonia il loro impegno per l'eccellenza e la cura nel proprio lavoro. Mentre Jean Alesi salpa verso le isole Eolie, la

sua storia continua a ispirare gli appassionati di motorsport e a ricordarci l'importanza della determinazione, della

passione e dell'impegno nel perseguire i nostri sogni. Il suo legame con il mare e il suo tender rappresentano una

testimonianza di come le passioni possano continuare a guidarci anche dopo aver raggiunto grandi successi.

Messina Ora

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni
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Pensiline di protezione a Villa San Giovanni

2 luglio 2023 - Sono giorni, questi ultimi, di lavoro intenso e proficuo per

l'Autorità di Sistema Portuale dello Stretto in cui l'ente guidato da Mario Mega

sta raccogliendo i frutti di una parte dell'impegno profuso in questi anni. Dopo

le recenti novità relative ai porti di Messina, Saline e Milazzo è il turno di quello

di Villa S.  Giovanni per il quale è stata indetta la procedura aperta per

l'affidamento dei lavori di realizzazione delle pensiline di protezione dei

camminamenti. L'importo totale dei lavori a base d'asta è pari a 1.299.143,60

per un totale del quadro economico di 1.551.697,39. L'opera risponde ad uno

degli obiettivi prefissatisi da Mega sin dall'inizio della sua presidenza: il

radicale miglioramento delle attuali condizioni di passeggeri, pendolari e turisti

nelle aree di competenza dell'AdSP dello Stretto. L'intervento in questione

prevede infatti l'attesissima realizzazione di un moderno tunnel, lungo circa 240

metri e largo 4, a protezione del collegamento pedonale tra le aree della

stazione ferroviaria ed il terminal traghetti ubicato a nord, per riparare l'utenza

da pioggia, raffiche di vento, soleggiamento e onde in caso di forti

mareggiate. Le pensiline che compongono il tunnel saranno di facile rimozione,

semplicemente appoggiate sulla pavimentazione esistente al fine di non danneggiare lo storico basolato lavico

esistente, e sono progettate per poter essere facilmente smontate in moduli ricollocabili in altri contesti e con altre

configurazioni. Al completamento dei lavori di realizzazione dei nuovi ormeggi per i mezzi veloci e della nuova

stazione marittima passeggeri, infatti, le pensiline saranno delocalizzate sul camminamento in quota sopraelevata ivi

previsto. Il progetto, redatto dallo Studio di progettazione Ilaria Corvino & Partners SRL con sede a Milano, ha ben

risposto anche alle indicazioni della committenza in merito alla sostenibilità dell'opera; il tunnel è pertanto predisposto

ad ospitare pannelli fotovoltaici e progettato per avere bassi costi di manutenzione durante la sua vita utile, oltre a

prevedere l'abbattimento delle barriere architettoniche e rappresentando così un primo importante passo per

proiettare il Porto di Villa San Giovanni verso il futuro della mobilità sostenibile.

Primo Magazine

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni
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Reggio Calabria, arrivati al porto 489 migranti, 77 sono stati soccorsi in mare

Sono 489 i migranti arrivati nel porto di Reggio Calabria con la nave "Dattilo"

della Guardia costiera. La maggior parte, 412, provengono da Lampedusa,

mentre 77 sono stati soccorsi mentre erano a bordo di un'imbarcazione nel

Canale di Sicilia. Altri 200, inoltre, erano stati portati a Messina. Del gruppo di

migranti fanno parte 46 donne ed alcuni minori non accompagnati. Sono, in

prevalenza, subsahariani, bangladesi, eritrei e tunisini. Si trovano, attualmente,

nell'area portuale in attesa di essere trasferiti nel centro di prima accoglienza di

Gallico. L'attività di soccorso ed assistenza, svolta dalle forze dell'ordine e dai

volontari della Protezione civile e della Croce rossa, é stata coordinata dalla

Prefettura di Reggio Calabria. Nelle prossime ore, ad eccezione di un gruppo

che resterà in Calabria, saranno trasferiti in varie regioni in base al piano di

riparto predisposto dal Ministero dell'Interno.

Stretto Web

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni
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Ponte sullo Stretto, Nicotra: "opera fondamentale, ce lo chiede tutto il mondo"

Ponte sullo Stretto, tutte le spiegazioni della giurista catanese Ida Angela

Nicotra "Il Ponte è importantissimo farlo e ce lo chiede tutto il mondo e non

solo Sicilia e Calabria. Sarà come un Giubileo. Abbatterà l'ultimo grande muro

dell'Occidente e potrà cambiare la storia dell'Europa". E' quanto afferma, in

un'intervista a "La Sicilia" , la giurista catanese Ida Angela Nicotra ,

componente della società "Stretto di Messina". "Sin da piccola ho immaginato

il Ponte come una sorta di ariete che abbatte un muro rappresentato da quel

mare che isola la Sicilia. L'infrastruttura aprirà la strada a diritti uguali e pari

condizioni per tutti compensando i danni dell'insularità alla luce dei costi del

trasporto marittimo e aereo. E' un muro che blocca il completamento dell'Alta

velocità in Sicilia ed in Calabria. Aprire questa strada consentirà il trasporto

veloce di passeggeri, merci, energia tra il Nord Europa ed il Nord Africa. Il

mare è quel muro che nega ai giovani la speranza, alle imprese di essere

competitive", rimarca Nicotra. "Il progetto non comprende solo il Ponte, ma

anche strade e ferrovie di collegamento per 13 chilometri in Calabria e 28

chilometri in Sicilia. L'opera è tarata per il passaggio di 200 treni al giorno.

Devo rimarcare che siamo già ad un punto avanzato. Noi abbiamo avviato il lavoro tecnico e la Commissione UE sta

facendo le valutazioni per confermare l'inserimento nel corridorio Ten-T di quest'opera che si innesta con la strategia

avviata dal Pnrr e dagli strumenti finalizzati a colmare il divario Nord-Sud. Partendo dal progetto del 2011 che aveva

già ottenuto tutte le autorizzazioni, servono dati aggiornati che, rispetto a quelli della commissione De Micheli, non

tengano conto solo degli attuali attraversamenti, che, quanto al pendolarismo, sono molto limitati dai traghetti, ma che

calcolino lo sviluppo reale del futuro attraversamento diretto di passeggeri e merci. La tabella di marcia la dà la legge

58 del 2023 ossia il dl Ponte", evidenza Nicotra. " La Stretto di Messina si sta attrezzando di gestire questa

importante sfida. Le tappe dei prossimi mesi vedono la nomina da parte del Mit del comitato scientifico di 9 esperti

che daranno pareri tecnici: la redazione della Via, anche se gli studi indicando il Ponte come un'opera green, la

nomina del responsabile della trasparenza e anticorruzione, la conferma dell'attuale o la nomina di un nuovo monitore

ambientale, la stesura del piano economico e finanziario, la relazione del progettista che dovrà essere consegnato

entro settembre", sottolinea Nicotra. "La copertura per il Ponte potrà essere trovata lungo tutto l'arco di medio - lungo

periodo di 8-10 anni di cantiere. Si tratta di "debito buono" che sarà ben visto. Il Ponte avrà un notevole impatto

sull'occupazione, sull'attrazione di investimenti privati, sul turismo. L'opera sarà fatta, lo dobbiamo ai nostri giovani, lo

vogliono tutti i siciliani ed i calabresi. E se nel 2012 non fosse stato interrotto l'iter dal governo Monti, oggi il Ponte

non sarebbe ancora una leggenda inseguita da oltre 50 anni, ma sarebbe già realtà"

Stretto Web
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, conclude Nicotra.

Stretto Web
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Jean Alesi a Messina: "La Sicilia vissuta via mare è straordinaria" VIDEO

L'ex pilota di Formula 1, figlio di siciliani, si è detto fiducioso riguardo alle

ultime prestazioni positive della Ferrari MESSINA - Jean Alesi, ex pilota di

Formula 1 francese ma con genitori di origini siciliane, era a Messina nella

giornata di sabato per ritirare la sua imbarcazione "Wally" e partire alla volta

delle Isole Eolie e non solo. Il papà era di Alcamo, la mamma di Riesi, la Sicilia

la conosce bene. Per la cura del suo yacth si è affidato alla professionalità

della Zancle 757 dell'amico Rocco Finocchiaro e constatato il lavoro si è

messo personalmente alla guida per uscire dal porto di Messina alla volta di

Panarea. "Da bambino - ha detto Jean Alesi - venivo dai nonni (nel Trapanese,

ndr) e andavo nelle spiagge di Castellammare del Golfo, poi appena ho avuto

la possibilità ho preso la barca. La Sicilia vissuta via mare è straordinaria".

L'ex pilota Alesi sul momento Ferrari Alesi è stato pilota in Formula 1 dal 1989

al 2001 e ha avuto una parentesi in Ferrari dal 1991 al 1995, proprio nell'ultima

stagione con la Rossa di Maranello ha ottenuto la sua unica vittoria in Formula

1 nel Gp del Canada nell'edizione del 1995, nel giorno in cui compiva 31 anni.

Dopo la carriera da pilota è stato opinionista, e ad oggi è presidente del

circuito francese di Le Castellet. "C'è sempre sofferenza - dice Alesi riguardo al momento attuale della Ferrari -

quando le cose non vanno per il verso giusto. Credo però tanto nel progetto messo in moto con Leclerc e Sainz,

possono vincere a breve. Sono molto fiducioso degli aggiornamenti di Ferrari e alcune buone prestazioni di Charles

(Leclerc, ndr) fanno ben sperare. Crediamoci". La Formula 1 corre proprio quest'oggi in Austria al Red Bull Ring. Il via

alle ore 15 quando Leclerc partirà in seconda posizione, in qualifica è rimasto dietro al campione del mondo

Verstappen per pochi millesimi di secondo di scarto, mentre il compagno Sainz sull'altra Rossa partirà terzo e ha

disputato una buona sprint race al sabato.

TempoStretto

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni
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La nave italiana Calajunco M ha salvato 70 migranti in acque maltesi

La barca soccorsa stava ormai imbarcando acqua in condizioni meteo marine

sempre più a rischio di Redazione SHIPPING ITALY 2 Luglio 2023 Una barca

che trasportava migranti e che stava ormai imbarcando acqua in condizioni

meteo marine sempre più a rischio è stata soccorsa in acque maltesi nella

tarda serata di ieri da una nave italiana, la Calajunco M della compagnia

armatrice Augusta due. Lo ha reso noto la stessa shipping company della

famiglia Brullo spiegando che "i settanta migranti, la maggioranza di

nazionalità egiziana, sono stati tratti in salvo e imbarcati sulla nave italiana, che

sta procedendo ora verso il porto di Trapani, come da istruzioni fornite dal

Centro MRCC presso il Comando delle Capitanerie di porto". La ricostruzione

prosegue raccontando che "il primo alert su una piccola imbarcazione grigia in

difficoltà era stato diramato dai Centri di ricerca e soccorso italiano e maltese

verso le 14 di ieri. Solo grazie alla segnalazione di un piccolo velivolo per

l'avvistamento, il Comandante della Calajunco M (una tanker per il trasporto di

prodotti petroliferi) è riuscito a raggiungere la barca che, ormai con i motori

fuori bordo spenti e non utilizzabili, era alla deriva in acque maltesi. In attesa di

indicazioni dai centri di soccorso, la nave italiana si è posta a ridosso della barca, iniziando a rifornirla di salvagenti,

coperte e generi di primo soccorso. Di fronte al peggioramento delle condizioni meteo e del mare, forza 4 in rapido

ingrossamento e con 20 nodi di vento, il comandante della nave italiana, Manuel Arena ha rotto gli indugi e, previo

coordinamento con i Centri soccorso in mare di Italia e Malta, ha quindi ulteriormente posto la sua unità in protezione

della barca alla deriva e ha provveduto a imbarcare, con l'impegno dei 18 marittimi che compongono l'equipaggio

della Calajunco M, tutti e 70 i migranti". L'arrivo a Trapani è previsto nella serata di oggi, domenica 2 luglio.

Shipping Italy

Trapani
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70 migranti su un barcone alla deriva salvati da un mercantile

2 Luglio 2023 Cronaca Una barca che trasportava migranti e che stava ormai

imbarcando acqua in condizioni meteo marine sempre più a rischio è stata

soccorsa in acque maltesi nella tarda serata di ieri da una nave italiana, la

"Calajunco M" della compagnia Augusta due. I settanta migranti, la

maggioranza di nazionalità egiziana, sono stati tratti in salvo e imbarcati sulla

nave italiana, che sta procedendo ora verso il porto di Trapani, come da

istruzioni fornite dal Centro MRCC presso il Comando delle Capitanerie di

porto. Il primo alert su una piccola imbarcazione grigia in difficoltà era stato

diramato dai Centri di ricerca e soccorso italiano e maltese verso le 14 di ieri.

Solo grazie alla segnalazione di un piccolo velivolo per l'avvistamento, il

Comandante della "Calajunco M" (una tanker per il trasporto di prodotti

petroliferi) è riuscito a raggiungere la barca che, ormai con i motori fuori bordo

spenti e non Advertisements utilizzabili, era alla deriva in acque maltesi. In

attesa di indicazioni dai centri di soccorso, la nave italiana si è posta a ridosso

della barca, iniziando a rifornirla di salvagenti, coperte e generi di primo

soccorso. Di fronte al peggioramento delle condizioni meteo e del mare, forza

4 in rapido ingrossamento e con 20 nodi di vento, il comandante della nave italiana, Manuel Arena ha rotto gli indugi,

previo coordinamento con i Centri soccorso in mare di Italia e Malta ha quindi ulteriormente posto la sua unità in

protezione della barca alla deriva e ha provveduto a imbarcare, con l'impegno dei 18 marittimi che compongono

l'equipaggio della "Calajunco M", tutti e 70 i migranti. L'arrivo a Trapani è previsto in serata. Redazione Lascia un

commento.
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Tanker italiana Calajunco M soccorre 70 migranti su barcone alla deriva

Una barca che trasportava migranti e che stava ormai imbarcando acqua in

condizioni meteo marine sempre più a rischio è stata soccorsa in acque

maltesi nella tarda serata di ieri da una nave italiana, la "Calajunco M" della

compagnia Augusta due. I settanta migranti, la maggioranza di nazionalità

egiziana, sono stati tratti in salvo e imbarcati sulla nave italiana, che sta

procedendo ora verso il porto di Trapani, come da istruzioni fornite dal Centro

MRCC presso il Comando delle Capitanerie di porto. Il primo alert su una

piccola imbarcazione grigia in difficoltà era stato diramato dai Centri di ricerca

e soccorso italiano e maltese verso le 14 di ieri. Solo grazie alla segnalazione

di un piccolo velivolo per l'avvistamento, il Comandante della "Calajunco M"

(una tanker per il trasporto di prodotti petroliferi) è riuscito a raggiungere la

barca che, ormai con i motori fuori bordo spenti e non utilizzabili, era alla

deriva in acque maltesi. In attesa di indicazioni dai centri di soccorso, la nave

italiana si è posta a ridosso della barca, iniziando a rifornirla di salvagenti,

coperte e generi di primo soccorso. Di fronte al peggioramento delle

condizioni meteo e del mare, forza 4 in rapido ingrossamento e con 20 nodi di

vento, il comandante della nave italiana, Manuel Arena ha rotto gli indugi, previo coordinamento con i Centri soccorso

in mare di Italia e Malta ha quindi ulteriormente posto la sua unità in protezione della barca alla deriva e ha provveduto

a imbarcare, con l'impegno dei 18 marittimi che compongono l'equipaggio della "Calajunco M", tutti e 70 i migranti.

L'arrivo a Trapani è previsto in serata.

Trapani Oggi
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Posidonia Sea Tourism Forum, turismo in crociera più resiliente e mirato, nuovo
paradigma

(Foto courtesy by Posidonia Sea Tourism Forum; da sinistra a destra: il

presidente della PPA Yu Zeng Gang, il CEO di Celestyal Chris Theophilides, il

CEO di TUI Wybcke Meier, il capo di CLIA Europe Marie-Caroline Laurent e il

presidente di MedCruise Figen Ayan) Salonicco . Due giornate di studio del

'Posidonia Sea Tourism Forum' per focalizzare l'orizzonte prossimo del

turismo delle crociere. Gli argomenti dell'evento hanno interessato il ruolo delle

piccole navi da crociera e misure vitali per migliorare l'attrattiva e la

soddisfazione dell'itinerario, le strategie di sostenibilità e la consapevolezza

ambientale. Il porto di Salonicco, il più grande porto di esportazione della

Grecia e uno dei più grandi del Mediterraneo orientale, è stato recentemente

privatizzato, con il risultato che gli scali da crociera sono passati da sei nel

2022 a un sorprendente 67 in programma quest'anno coinvolgendo 13

Compagnie di crociera e 21 navi. Il forum vero e proprio si è tenuto al

Makedonia Palace Hotel, senza dubbio il migliore della città. L'evento è stato

molto popolare, con la partecipazione di molti funzionari governativi e

municipali locali, tra cui il Sindaco della città, Konstantinos Zervas. La sessione

del Day 1 ha analizzato lo stato dell'industria delle crociere nel Mediterraneo con un vivace discorso di apertura di

Pierfrancesco Vago, presidente esecutivo di MSC Crociere e presidente di CLIA. Per riassumere la storia recente del

settore crocieristico, il 2019 è stato l'anno del boom, il 2020 è stato l'anno della crisi, il 2021 è stato l'anno della

ripartenza, il 2022 è stato l'anno della transizione, il 2023 è l'anno della ripresa e, sempre che non ci siano i cigni neri, il

2024 sarà un anno di crescita prolifica. "Siamo infatti all'apice di una nuova età dell'oro, abbracciando una nuova

strada e un nuovo paradigma di crociera. E lungi dall'essere le stesse persone, siamo molto più resilienti, più saggi

per l'esperienza e nel complesso ben informati", è stato detto in apertura. Gli intervenuti si sono dichiarati molto

ottimisti ed hanno sottolineato che molte destinazioni europee, pur registrando un numero di arrivi molto elevato nella

seconda metà del 2022, pensano che il 2023 nel Mediterraneo si riprenderà completamente. Il Mediterraneo orientale

è già qualche passo avanti grazie al fatto che è stata la prima regione a dare il via alle crociere e i gateway sanitari

attentamente orchestrati hanno funzionato come previsto. Rimangono, pero, le sfide fondamentali che l'industria delle

crociere nel Mediterraneo dovrà affrontare. E' necessario ed urgente un efficace sistema di prenotazione degli

ormeggi; mancano guide multilingua esperte; la congestione della destinazione con troppe navi che fanno scalo nei

porti praticamente alla stessa ora nello stesso giorno e nello stesso periodo dell'anno è un problema che riguarda

tutto il cluster. Il Day 2 ha registrato interventi sul fascino di avventurarsi in destinazioni non tradizionali. Le grandi navi

non possono raggiungere nuove destinazioni al di là dei porti principali, semplicemente
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a causa delle loro dimensioni, ma le navi più piccole, gestite da brand di lusso e spedizioni, possono fare scalo in

una gamma molto più ampia di porti. Si sono poste alcune domande fondamentali: - L'inclusione di destinazioni meno

conosciute migliora l'attrattiva generale dell'itinerario e la soddisfazione degli ospiti? - Quali sono le nuove

entusiasmanti destinazioni nel Mediterraneo e nel mondo? - E quali sfide terrestri devono affrontare le linee nello

sviluppo di tali destinazioni? Alcune destinazioni, si sa, mancano chiaramente della raffinatezza turistica e delle

infrastrutture dei porti più popolari, ma possono offrire esperienze di viaggio autentiche. Le nuove tendenze nelle

aspettative degli ospiti includono esperienze a terra più attive e coinvolgenti e una più profonda immersione nella

cultura locale. E' importante per le linee di nicchia offrire una tale gamma di opzioni da terra per delle esperienze

uniche. Importante è selezionare la nave giusta per la destinazione giusta; esperienza combinata nello sviluppo di

destinazioni e nella costruzione di programmi terrestri che funzionano; cambiare o adattare le strategie di marketing

per portare i passeggeri giusti nei posti giusti, diventa importante. Le persone - passeggeri amanti delle cruising -

ovviamente vogliono interagire con le destinazioni e interagire con gli abitanti invece di essere destinatari passivi di

informazioni durante le presentazioni. Si è parlato anche di idee che includono la simulazione di eventi locali, come

una tipica simulazione di matrimonio, o in alternativa il coinvolgimento degli ospiti nella realizzazione di video

promozionali per una determinata destinazione che potrebbero essere utilizzati come materiale di marketing.

Coinvolgere soprattutto i passeggeri delle navi di lusso, pianificando e produrre il loro viaggio, con la partecipazione

degli Enti locali per il turismo. Le nuove escursioni: passeggeri che giungono in un porto, si recano in piccoli gruppi

separatamente, ad esempio, al mercato ortofrutticolo locale, al mercato del pesce , un'azienda olivicola e una cantina

e si ritrovano poi in una cucina di campagna per preparare un pasto sotto la guida di un esperto locale. Alcuni aiutano

ad apparecchiare una lunga tavolata per ricevere il Sindaco e il suo entourage, altri assaggiano prodotti locali , e tutti

si divertono; il punto è che gli ospiti imparano le usanze locali e finiscono la giornata arricchiti, per l'esperienza fatta.

Tutti i luoghi e i tour in un programma di alto livello hanno bisogno di un retroscena. Non c'è niente di unico nel trottare

le stesse escursioni noiose e spesso costose di 10 anni fa. Ma non fare la narrazione durante il tour! Dovrebbe

essere fatto in anticipo sulla nave per invogliare gli ospiti a iscriversi a quell'escursione, emozionante, e si spera, con

un prezzo realistico. Abele Carruezzo.
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